

### D'une émotion à l'autre...

La journée commença déjà par de grands troubles : nous avons été réveillés une demie heure plus vite que d'habitude et des participants ou participantes actifs la nuit ont tendu des linges de bains entre les portes comme des toiles d'araignées. Le petit déjeuner ne s'est pas non plus déroulé comme prévu. Les sets de table étaient disséminés autour de la maison et dans le pré aux alentours. ... Par manque de temps, le déjeuner n'a pas été déplacé à l'extérieur vers les sets éparpillés. Dommage, à vrai dire...



Après les petites corvées matinales, nous sommes partis avec nos trois petits bus en direction de Thun, où une équipe de guides nous attendait pour une promenade en petits bateaux sur l'Aare. Les canoës gonflables nous y attendaient déjà.

Nous avons d'abord eu droit à une instruction « au sec » ....

.... Et déjà nous partons en direction de Berne...





Quatre personnes ont respectivement eu le droit de nager dans l'eau à côté du canoë ...

...pendant que les autres dirigent le canoë et commencent la guerre dans l'eau entre les différentes petites embarcations.





Le dîner nous a été servi par le team de la cuisine dans la piscine de Münsingen. Puis nous avons continué en direction de Berne. Les moniteurs ont également pu se rafraîchir dans l'Aare (librement ou involontairement 😊).



Se reposer ou flâner  
une fois autrement...

La fête sur  
l'eau....



Un tout grand merci aux sponsors des cartes postales, qui avec un généreux montant, – au total environ Fr. 2700.- nous ont permis cet évènement inoubliable.

Pendant ce temps, nos trois bus ont déménagé de Münsingen à Berne.

Deux participants au camp ont préféré ne pas prendre part à cette descente en canoë sur l'Aare et ils ont d'abord visité la piscine de Münsingen, puis l'après-midi ils ont dégusté une coupe de glace à Berne...

Cela se passa un peu différemment : les trois bus roulaient sur l'autoroute en direction de Berne, tous les trois l'un derrière l'autre, jusqu'à ce qu'un contrôle de police, en moto, dise poliment par gestes au dernier bus, occupé par Regula et les deux enfants avec une conductrice « étrangère » au lieu, de suivre la patrouille ...

Oui, nous sommes tombés dans un contrôle de routine de la circulation par la police et sommes arrivés dans le centre de compétences des poids lourds à Ostermundigen. Super, mais...

Bus passé au peigne fin, éclairé par dessous, par les côtés et peut-être par-dessus, avec alcotest et questions, nous y avons passé bien du temps. D'où, pourquoi, comment – nous avons (principalement Regula) tout raconté, ce qui était nécessaire - mais aussi que normalement, nous voulions aller manger une glace...

Oui, nous l'avons tout de même reçue – la police nous a amicalement offert trois cornets glacés à la fraise pour nous indemniser de cette petite excursion non désirée.

Testé de partout, avec un protocole dans la poche, l'équipe de cuisine nous a retrouvé à Ostermundigen...

Enfin, nous nous dirigeons vers Berne Marzilli...

Un court moment pour se remettre de «notre» excursion et voilà que les canoës avec nos camarades arrivent déjà...



Le retour fut calme et très reposant pour plusieurs 😊. Nous avons été environ 5 heures et demie sur l'eau, nous devons tout de même nous reprendre un peu pendant le voyage du retour.

Après les röstis, des œufs au plat et des légumes, nous avons, avec beaucoup d'élan, écrit les cartes postales pour les sponsors de ce jour.

Grâce à eux, les enfants et les accompagnants ont vécu une journée inoubliable sur l'Aare. Merci beaucoup – une aventure qui ne s'oubliera sûrement pas.

